

Protokoll: Im Rahmen der Sitzung des Gleichstellungsausschusses vom 01.09.2021 wurde aus den Reihen der Ausschussmitglieder angeregt, auch über Zahlen und Daten zu Gewalt an Frauen in Koblenz zu berichten. Es wird auf die Erläuterungen in der Unterrichtungsvorlage verwiesen.

Die Vorsitzende schlägt vor, den Gleichstellungsausschuss einmal im Jahr über stattgefundene und stattfindende Projekte, Veranstaltungen und Networking in Bezug auf das Thema Gewalt an Frauen zu unterrichten. Frau Hallermann, stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte sichert zu, den Vorschlag mit der heute entschuldigten Gleichstellungsbeauftragten Frau Kurtz zu besprechen und gemeinsam zu überlegen, wie der Gleichstellungsausschuss hier bestmöglich informiert werden kann.

Für die Herbstsitzung des Gleichstellungsausschusses ist ein Vortrag des Frauen* - und Mädchen*notrufes Koblenz geplant.